

An die Eltern und Erziehungsberechtigten der Kindergarten-
Kinder und PrimarschülerInnen von Landquart

Landquart, 3. Juni 2020

Informationen zum Schuljahresende

Liebe Eltern

Wer hätte anfangs Jahr diese Entwicklung so vorhergesehen? Dass sogar die Schulen schliessen würden? Und doch war es so! Wir alle standen plötzlich vor einer komplett neuen Situation und mussten uns damit arrangieren.

Wir möchten Ihnen ganz herzlich danken, dass Sie in dieser aussergewöhnlichen Zeit Ihr Kind / Ihre Kinder beim Fernunterricht unterstützt haben. Vielleicht hilft/half diese Zeit, zu überdenken, was im Leben überhaupt wichtig ist und was nicht? - Wir hoffen jedenfalls, dass Sie die vergangenen Monate gut und gesund überstanden haben und vielleicht doch noch das eine oder andere Positive mitnehmen dürfen.

Nach vielen ungeplanten Elternbriefen, hier nun der alljährliche (geplante!) Elternbrief im Juni mit Informationen zum Schuljahresende.

Unterrichtszeiten

Bis zu den Sommerferien werden wir weiterhin auf das Klingeln verzichten, damit individuell Pause gemacht werden kann. Die Auffangzeit am Morgen wird verkürzt, da es mit unseren 4 bis 5 Hauseingängen nicht zu Engpässen kommt. Die Kinder dürfen das Schulhaus resp. den Kindergarten ab **8 Uhr** betreten. Bitte schicken Sie Ihr(e) Kind(er) nicht zu früh! Es hat regelmässig Kinder, die sich bereits um halb 8 Uhr auf dem Pausenplatz aufhalten. Das möchten wir vermeiden und gilt auch für den Nachmittag (Einlass ab 13.20 Uhr).

Unter anderem gilt immer noch:

- Einhaltung der Hygiene- und Schutzmassnahmen
- Für Sie als Erwachsene ist es nicht erlaubt, das Schulareal zu betreten, ausser Sie haben eine Verabredung.
- Zwei Meter Abstand zwischen Kindern und Erwachsenen werden wenn möglich eingehalten.

Letzter Schultag

Wie Sie bereits informiert worden sind, wird die alljährliche Schulschlussfeier am letzten Schultag nicht stattfinden. Den letzten Schultag verbringen die SchülerInnen bei ihren Klassenlehrpersonen.

Schulschluss ist wie jedes Jahr für alle Kindergartenkinder um 11:45 Uhr und für alle PrimarschülerInnen um 15 Uhr, unabhängig vom Stundenplan.

Läuse

Erfreulicherweise hatten wir dieses Jahr fast keine Läuse. Damit wir weiterhin keine Lausplage haben, bitten wir Sie, das Haar Ihrer Kinder über den Sommer im Auge zu behalten, vor allem nach Ferienlagern. Die alljährliche Lauskontrolle wird in der zweiten Schulwoche nach den Sommerferien durchgeführt.

Erster Schultag, 17. August 2020

Noch ist offen, ob die traditionelle Schuljahres-Eröffnung wie gewohnt stattfinden wird. Bitte beachten Sie dazu im August die Informationen auf unserer Homepage/Publikation im Amtsblatt! Die Startzeiten für die SchülerInnen werden, ob mit oder ohne Feier, wie folgt sein:

1. Kindergarten	13:25 Uhr im Kindergarten
2. Kindergarten	08:10 Uhr im Kindergarten (am Nachmittag frei)
1. Klassen	08:30 Uhr auf dem Pausenhof im Rüti
2.- 6. Klassen	08:10 Uhr in den Klassenzimmern im Rüti

Für viele Kinder beginnt nach den Sommerferien ein neuer Abschnitt. Dazu wünschen wir bereits jetzt allen viel Freude und Erfolg!

Sommerliche Grüsse und gute Erholung

Karin Zimmermann, Schulleiterin